



Communiqué de presse du Collectif Bicyclette Bretagne

Rennes, le 12mai 2025

"Voies vertes sur anciennes voies ferrées"

Le Collectif Bicyclette Bretagne représente 27 associations et 15.000 cyclistes sur toute la Région Bretagne.

Le CBB est très attaché à un réseau ferré dense et de qualité (ou tout autre système de transport collectif en site propre) en Bretagne, notamment pour les trajets du quotidien. Dans les cas particuliers de l'axe nord-sud Saint-Brieuc - Pontivy (se prolongeant vers Auray) et de l'axe Roscoff – Morlaix, le CBB encourage fortement un retour de la circulation des trains.

Néanmoins conscients que, pour maintenir ces linéaires –aujourd'hui désaffectés sans dégradation irréversible–, il est nécessaire d'assurer la préservation de ces voies, nous proposons la réalisation de voies vertes à titre temporaire et conservatoire. Cette action de préservation et d'entretien du linéaire (dont les ouvrages d'art) permettrait la remise en service ferroviaire à moindre coût (comparativement à la situation où la voie serait laissée à l'abandon pendant plusieurs années).

Le CBB s'engage à ne pas s'opposer à la remise en service de ces voies ferrées si un projet de transport collectif voit le jour.

Dans cette hypothèse, nous demanderions la réalisation de voies cyclables définitives sur ces deux liaisons.

D'une façon générale, le CBB demande que les voies ferrées en désuétude depuis plusieurs dizaines d'années soient aménagées en voie verte, en priorité.

Contact presse / porte-paroles du Collectif Bicyclette Bretagne

- Serge PHILIPPE / 06 87 05 43 17 / <serge.philippe56@orange.fr>
- Pascal CADIOU / 06 88 41 13 76 / <cadioupascal@neuf.fr>